

Messe d'action de grâces du 12 octobre 2024

Je voudrais te rendre grâce Seigneur pour notre dernière liturgie, comme pour toutes les liturgies que nous avons vécues à Saint Bernard au cours des années.

La liturgie de Saint Bernard, cela a toujours été une œuvre collective, avec beaucoup de discussions ouvertes, de tâtonnements et de recherche pour que nos célébrations soient belles, pour que nos célébrations soient priantes, pour que nos célébrations expriment notre foi avec ses forces et ses faiblesses, pour qu'elles aient un lien avec notre monde et notre vie d'aujourd'hui à tous, avec une place forte pour les textes des Ecritures du jour.

Cette œuvre collective a rassemblé des laïcs et des prêtres, des musiciens et des animateurs de chant, des experts et des non experts de la Bible.

Je rends grâce ce soir pour toutes ces personnes qui se sont investies dans nos liturgies, qui les ont préparées, tant les membres de la Commission liturgie d'autrefois que ceux qui, encore très récemment, ont apporté sans relâche leur pierre ; je rends grâce aussi pour tous les musiciens qui ont beaucoup apporté ; je rends grâce pour les fleurs, les décors et les crèches qui ont embelli la Chapelle ; je rends grâce pour les sculptures en bois de Pierre de Grauw, en particulier le Christ en croix qui nous a tant aidés à prier, tellement à lui seul il semble porter toute la souffrance des Hommes ; je rends grâce enfin pour tous les prêtres qui ont présidé nos Eucharisties et qui nous ont beaucoup apporté avec des personnalités et des styles bien différents !

Nos liturgies se voulaient joyeuses, sobres et sereines. En ce jour d'action de grâce ou certains (dont je fais partie) sont un peu tristes, je retiens la finale de l'évangile de Marc "Pour les hommes, c'est impossible, mais pas pour Dieu, car tout est possible auprès de Dieu"

Merci pour cette espérance que tu nous laisses et que nous avons réussi à exprimer et à partager ensemble ce soir.

Benoît de Juvigny